

令和4年  
12月号

# わたづ便り

渡津地域コミュニ  
ティ交流セン  
ター発行  
TEL52-2569

渡津の世帯/人口 10月末日現在(比9月) ☆世帯数 1012戸 (-2)  
★人口数 1871人 (-6) 男 920人 (-5) 女 951人 (-1)

コミュニティ交流センターの運営方針として、江津市新型コロナウイルス対策本部より下記の条件での利用となりました。(変更の可能性あり)

- ① 三つの密の回避
- ② 人と人との距離の確保
- ③ 飲食中以外はマスク着用
- ④ 手洗いなど手指消毒
- ⑤ 健康観察表の記入

\*引き続き基本の感染防止対策の徹底をよろしくお願いします。

## 10月28日 渡津保育所合同避難訓練



渡津保育所とセンター及び地区の方6名が参加して、毎年行っている石見智翠館高等学校までの避難訓練が行われました。天気も良く、速やかに避難することが出来ました。地震が起きると、路面の状態が悪いことが予測されます。慌てず冷静に行動ができるように、日頃から意識して災害が少なくてすむように気をつけましょう。

## 10月30日 渡津地区 グランドゴルフ大会



昨年は中止したグランドゴルフ大会。今年は天候にも恵まれ、総勢25名での開催となりました。日頃やられている方から、久しぶりにやられた方など、いつもと違うコースに悪戦苦闘。2ホール行い、上位3名が同打と驚きの結果に。来年も楽しみにしています。

11月12日 わたづまつり 1日目



3年ぶりの『わたづまつり』の開催。オープニングを飾ったのは「はつらつモデル地区モニュメント贈呈式」でした。江津工業高校と江津高校神楽愛好会の皆さんの石見神楽を題材にした交通事故防止モニュメント。その出来に圧巻でした。モニュメントのお披露目の後は江津高校神楽愛好会による「<sup>じんりん</sup>塵輪」も迫力があり、圧倒されました。



続いて、紙芝居・わたづクイズを開催。今ではめっきり紙芝居を見る機会も減ってしまいました。子どもも大人もめずらしさと懐かしさで会場が包み込まれました。

わたづクイズは今年度から文化部が活動に着手した事業の一環です。クイズが難しかったようで、お子さんに尋ねられる保護者の方も大人の方も自信が無さそうでしたね。

11月13日 わたづまつり 2日目



最後にピンゴゲームをしてわたづまつり終了

12月の行事

1日(木)	民生児童委員定例会	8日(木)	子ども広場	クリスマス会
17日(土)	ひだまりカフェ	18日(日)	協議会	大掃除